
要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.1 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.2 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

歩道の舗装補修について

【要望等の概要】

学園中三丁目地内、市道西部第600号線において、歩道が凸凹の状態で、転倒した方がいる
と相談がありました。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

既に自治会より補修の要望書が提出されており、補修工事を行う予定です。施工の時期が決
まり次第連絡します。

道路維持課

土木管理センターへ補修依頼します。

道路維持課

四条大路二丁目地内ほかにおいて、市道に穴ぼこ（４箇所）があるので補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

馬淵　澄夫　衆議院議員

九里　雄二　奈良市市議会議員

市道の穴ぼこの補修について

【要望等の概要】

道路維持課

道端　孝治　奈良市市議会議員

里道法面の修繕について

【要望等の概要】

大和田町地内において、里道の法面がえぐれ、アスファルト下が空洞になっているので修繕
等の対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

道路の所管や土地情報等については土木管理課で調査します。
里道であれば現場確認・調査を行い、対応します。



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.3 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 -③ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.3 -④ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

馬淵　澄夫　衆議院議員

【対応方針等の概要】

道路建設課又は警察（危機管理課）に情報提供します。

道路維持課

道路の速度等の安全対策について

【要望等の概要】

学園中三丁目地内、市道西部第1109号線において、車両のスピード抑制のため路面標示対
策をしてもらいましたが、依然スピードを出して通過する車両が多いと住民から相談がありまし
た。さらなる対応等はできませんか。

道路維持課

道路の速度等の安全対策について

【要望等の概要】

百楽園三丁目地内、市道西部第457号線において、住民から交通量が多く、速度を出して通
過する例も多いため、子供の安全を考えスピード抑制の路面標示や住宅内徐行等の看板を
設置してほしいと相談がありました。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

馬淵　澄夫　衆議院議員

注意路面標示や注意看板の事業は、道路建設課が所管しています。道路建設課に情報提
供します。

道路維持課

馬淵　澄夫　衆議院議員

道路側溝の蓋について

【要望等の概要】

百楽園四丁目地内、市道西部第457号線において、側溝の蓋がない箇所があります。脱輪防
止のために蓋を設置できないかと相談がありました。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

隣接地の出入口との兼ね合い、また道路幅員が広く転落の心配もないこと等から、蓋は設置
しない方がよいと考えます。



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.3 -⑤ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.4 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.5 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行います。
既に発注済みの、街路樹の剪定委託業者へ対応を依頼します。

道路維持課

土木管理課で底地調査の結果、奈良市所管の道路と判明したため道路維持課で対応しま
す。

道路維持課

藤田　幸代　奈良県県議会議員

樹木の伐採について

【要望等の概要】

草木の剪定（せんてい）について

【要望等の概要】

学園大和町五丁目地内、市道西部第366号線において、草木が生い茂り、落ち葉清掃の負
担が大きくなっていますので剪定をお願いします。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

馬淵　澄夫　衆議院議員

車道の拡幅について

【要望等の概要】

東紀寺町三丁目地内、市道北部第248号線において、車道の幅員が狭く車両の対向がしにく
いので、既存のガードパイプ移設により拡幅できませんか。

【対応方針等の概要】

道路建設課に情報提供します。

朱雀四丁目地内ほかにおいて、道路の中央分離帯内に生息している樹木の伐採をお願いし
ます。自然に生えた外来種で、通行の妨げとなっています。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.6 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.7 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.8 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

九里　雄二　奈良市市議会議員

個人宅は占用物件と思われ、個人の車両の進入のために蓋を設置されていると思われます。
占用許可の有無について、土木管理課で確認します。

道路維持課

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

側溝の蓋の変更について

【要望等の概要】

千代ヶ丘一丁目地内、市道西部第600号線において、側溝で個人宅の前だけ異なる蓋が付
いています。同じ蓋に変更してもらうことは可能ですか。

【対応方針等の概要】

宮池　明　奈良市市議会議員

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

道路・水路の所管等について、土木管理課で確認します。

平松三丁目地内ほかにおいて、市道へ進入する際、特に西側からの見通しが悪いのでカー
ブミラーの設置をお願いします。当該道路は市道認定されていませんが、過去に市へ移管さ
れたと住民から聞いています。

【対応方針等の概要】

道路の所管や土地情報等については土木管理課で確認します。市が管理する道路であれ
ば、カーブミラーについては市で対応します。私道であれば、私道整備事業補助金交付制度
の対象となります。

道路維持課

道路肩の修繕について

法華寺町地内において、道路肩が破損し、コンクリートの破片が水路に崩落しています。補修
をお願いします。

カーブミラーの設置について

【要望等の概要】



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.8 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.9 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.10 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【要望等の概要】

あやめ池南六丁目地内において、私道から東西の道路へ進入する際、見通しが悪いので
カーブミラーの新設をお願いします。自治会から要望書を提出すれば市で設置してもらえま
すか。

【対応方針等の概要】

私道からの安全確認用となりますので、市では設置できません。
私道整備事業補助金交付制度の活用ができます。

道路維持課

二名二丁目地内ほかにおいて、道路の路面状態が悪く、車両及び歩行者等の通行に影響を
及ぼしていますので舗装の補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対応します。自治会から要望書の提出をお願いします。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置について

【対応方針等の概要】

去年及び今年は、新設の要望はありません。地図を確認する限りでは設置可能であると思わ
れます。要望書を提出してもらえれば、設置について検討します。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

街路灯の新設について

【要望等の概要】

百楽園三丁目地内、市道西部第462号線において、街路灯の新設要望はありますか。また要
望したら設置可能かどうかについて教えてください。



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.11 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.11 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.12 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

応急対応を含め、現場確認・調査を行います。

道路維持課

道路維持課

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

中辻町地内ほかにおいて、市道のアスファルトが数箇所破損していますので補修をお願いし
ます。まずは現場確認・調査をお願いします。全面的に補修が必要となれば、自治会へ要望
書を提出してもらうよう対応します。

【対応方針等の概要】

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

カラーコーンの撤去の可否について

【要望等の概要】

千代ヶ丘一丁目地内、市道西部第372号線において、カラーコーンが設置されている理由を
教えてください。また、通行に支障を来すので撤去してほしいと相談がありましたが、可能です
か。

【対応方針等の概要】

当課が設置したのではないと思われます。設置者について確認します。

横断歩道の引き直しについて

【要望等の概要】

千代ヶ丘一丁目地内、市道西部第600号線において、横断歩道の線が薄くなっています。引
き直しをお願いします。

【対応方針等の概要】

横断歩道・停止線は警察の所管ですので、警察に要望をお願いします。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.13 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.14 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.15 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

カーブミラー設置の可否について、現地確認・調査を行います。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

カーブミラー新設の要望書について

【要望等の概要】

西大寺新田町地内において、カーブミラー新設の要望書を提出します。

【対応方針等の概要】

大西　淳文　奈良市市議会議員

学童及び歩行者の安全対策について

【要望等の概要】

大安寺西一丁目ほかにおいて、既に自治会から要望書が提出されていると思いますが、現場
確認し早期に対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

要望書を受理しているか確認します。

道路維持課

塚本　勝　奈良市市議会議員

舗装の修繕について

【要望等の概要】

二条大路南五丁目地内、市道中部第549号線において、舗装が全体的に傷んで歩行者が転
倒しています。現地確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査・確認し、報告します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.16 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.17 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

塚本　勝　奈良市市議会議員

道路の陥没について

【要望等の概要】

歌姫町地内、市道中部第187号線において、道路が陥没しているので対応をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地調査・確認します。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

街路灯の新設について

【要望等の概要】

百楽園五丁目地内、市道二名学園前線において、竹やぶ付近が暗く街路灯を新設できませ
んか。

【対応方針等の概要】

設置可能かについて現場確認・調査を行います。

道路維持課

伊藤　剛　奈良市市議会議員

街路灯の新設について

【要望等の概要】

学園赤松町地内、市道西部第543号線において、かなり暗くなっています。過去に、付近の民
地所有者に街路灯設置の協力を依頼し断られていると聞きました。設置可能か調査をお願い
します。

【対応方針等の概要】

現場確認し、設置可能な箇所等についても調査を行います。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.18 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.19 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.20 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

ならやま大通りの倒木について

森岡　弘之　奈良市市議会議員

側溝蓋の補修について

【要望等の概要】

神殿町地内において、側溝蓋の落ち込みに足を取られて転倒した方がいると聞きました。確
認したところ、落ち込んでいた箇所の前後でもボルトが取れてしまっていました。現場確認を
お願いします。

【対応方針等の概要】

道路境界等を含め、現場確認・調査を行い後日連絡します。

道路維持課

道路面の補修について

【要望等の概要】

【要望等の概要】

道路維持課

九里　雄二　奈良市市議会議員

道路維持課

山陵町地内において、隣接地からの倒木により歩道の通行に影響を及ぼしています。市で何
らかの対策は可能ですか。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、歩道の通行確保として対応します。
隣接地が民有地であれば、今後の安全対策等について、市（土木管理課）からの行政指導と
なります。

七条二丁目地内ほか、市道中部第1605号線において、未舗装で路面状態が悪く、降雨時に
は水たまりが多数発生し車両等の通行が困難な状況となっています。市で何らかの対策は可
能ですか。

【対応方針等の概要】

現場確認・調査を行い、対策方法等について検討します。



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.21 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.22 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.23 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

カーブミラーの視野確保について

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

早田　哲朗　奈良市市議会議員

街路灯の新設に伴う現場確認について

【要望等の概要】

帝塚山六丁目地内において、夜間通行する際暗く感じるので街路灯の新設をお願いします。
まず設置が可能かどうか現場確認・調査をお願いします。

【対応方針等の概要】

私道と思われますが、道路の状況について調査し回答します。

道路維持課

現地確認・調査を行い、対応します。

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

街路灯の設置の可否について、現場確認・調査を行います。

道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

あやめ池南一丁目地内において、市道に設置されているカーブミラー周辺の草木が生い茂
り、安全確認が困難な状況となっています。改善をお願いします。

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

カーブミラーの新設について

山陵町地内において、市道中部第51号線に出る道路があり、市道の交通量が多くなっていま
す。カーブミラーが設置可能か調査をお願いします。



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.24 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.25 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.26 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

【対応方針等の概要】

現場確認しました。取替えの対応をします。

道路維持課

森岡　弘之　奈良市市議会議員

小太郎町地内において、街路灯の球切れについて相談がありました。対応をお願いします。

【要望等の概要】

街路灯の不点灯について

八尾　俊宏　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

肘塚町地内ほか、市道北部第312号線において、路面状態が悪くなっています。後日、舗装
補修の要望書が提出される予定ですが、事前に現場状況の確認をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査を行います。

道路維持課

横井　雄一　奈良市市議会議員

歩道の補修について

【要望等の概要】

法蓮佐保山四丁目地内において、運動施設の間の歩道の補修について数年前に要望書を
提出しましたが、未だ改善されていないと自治会長から相談がありました。
現在の進捗状況等について教えてください。

【対応方針等の概要】

現在の進捗状況等について確認します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.27 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.27 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.28 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

塚本　勝　奈良市市議会議員

舗装工事後の補修について

【要望等の概要】

佐紀町地内において、数年前に舗装の工事が行われましたが、以前に比べて道路面の勾配
が水路への方向とは反対側となり、降雨時に民有地の側溝へ流れ込み水たまりが発生してい
ます。改善をお願いします。

【対応方針等の概要】

民間事業者による工事を含め、施工の経緯を確認します。
また現地の状況について、確認・調査を行います。

道路維持課

塚本　勝　奈良市市議会議員

自治会要望に伴う舗装工事の施工時期について

【要望等の概要】

佐紀町地内において、自治会から既に要望書が提出されていると思いますが、舗装工事の施
工時期等、進捗状況を教えてください。

【対応方針等の概要】

現在の状況について確認します。

道路維持課

早田　哲朗　奈良市市議会議員

歩道の修繕について

【要望等の概要】

押熊町地内、市道中部第51号線において、歩道にくぼみがあり転倒される方が多く、危険な
ため早急に修繕をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認し対応します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.29 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.30 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.31 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

柳田　昌孝　奈良市市議会議員

カーブミラーの方向修正について

【要望等の概要】

六条一丁目地内において、市道に設置されているカーブミラーが見えづらく、鏡面の方向修
正をお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

樋口　清二郎　奈良市市議会議員

道路の穴ぼこについて

【要望等の概要】

三碓一丁目地内ほかにおいて、道路に穴ぼこがあると相談がありました。どのような対応がで
きますか。

【対応方針等の概要】

穴ぼこについては、対応します。全体的な補修となれば、自治会から要望書の提出をお願い
します。

道路維持課

森田　一成　奈良市市議会議員

舗装の補修について

【要望等の概要】

四条大路三丁目地内において、市道の路面状態が悪く通行に影響を及ぼしています。現場
確認・調査をし、状況により現地立会いをお願いします。

【対応方針等の概要】

現地確認・調査を行います。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.32 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.32 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.32 -③ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

馬淵　澄夫　衆議院議員

舗装補修後の振動について

【要望等の概要】

中山町地内、市道中部第124号線において、２・３年前に舗装工事をしてもらいましたが、振動
については工事前よりひどいように思うと相談がありました。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

振動等の原因を調査し、対応します。

道路維持課

馬淵　澄夫　衆議院議員

大和中央道の施工計画及び私道の移管について

【要望等の概要】

敷島一丁目地内において、現在工事中の大和中央道が完成した後には、付近の私道へのア
クセスができなくなると聞きました。工事計画について教えてください。また、私道を奈良市へ
移管したいとのことですが対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

工事については道路建設課が、奈良市への移管については土木管理課がそれぞれ担当し
ています。それぞれの課へ情報提供します。

道路維持課

馬淵　澄夫　衆議院議員

舗装路肩の補修について

【要望等の概要】

千代ヶ丘一丁目地内、市道西部第610号線において、路肩の状態が悪いと相談がありまし
た。対応は可能ですか。

【対応方針等の概要】

要望について自治会と協議します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.32 -④ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.32 -⑤ 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

No.33 -① 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

馬淵　澄夫　衆議院議員

1.個人宅のある道路は私道ですが、水路のその部分及び全体の管理形態等について調査し
連絡します。　2.現状を調査し、報告します。

1.民地から市道へはみ出した草の除草指導について　2.舗装の補修について
3.カーブミラーの鏡面追加について

【要望等の概要】

秋篠町地内、市道中部第103号線において、
1.空き地から草が市道へ覆い被さっているため、草刈りをお願いします。　2.道路の西側だけ２年ほど前
に舗装工事をしてもらいましたが、その東側についても舗装をお願いします。　3.カーブミラーをもう１面
追加できませんか。

【対応方針等の概要】

1.民地より市道へはみ出している草木は、個人責任での除草になり行政指導となります。土木
管理課へ引継ぎします。　2.実施した工事は危険回避のため緊急的に、最小限の範囲で行っ
たものです。状況を確認します。　3.奈良市では設置できない私道のものと思われますが、市
所管か調査します。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

街路灯の点滅について

【要望等の概要】

秋篠町地内において、電柱に設置されている街路灯が点滅しているので交換をお願いしま
す。

道路維持課

馬淵　澄夫　衆議院議員

1.私道沿いの国有水路の蓋について　2.市道の補修について

【要望等の概要】

秋篠三和町地内において、
1.水路で、個人宅の前だけ蓋がなく設置してほしいと相談がありました。対応は可能ですか。
2.市道の路面が悪く補修をお願いします。

【対応方針等の概要】

【対応方針等の概要】

街路灯は私道用のものとなっていますので、施設の所管等について確認し、奈良市が管理し
ている施設であれば現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課



要望等の記録一覧表
（令和5年7月分）

No.33 -② 【要望者職名・氏名】

【件名】

【担当部署】

秋篠町地内において、以前はカーブミラーが２面ありましたが１面無くなっているため、設置を
お願いします。

【対応方針等の概要】

カーブミラーは私道用のものとなっていますので、施設の所管等について確認し、奈良市が
管理している施設であれば現場確認・調査を行い、対応します。

道路維持課

榎本　博一　奈良市市議会議員

カーブミラーの設置について

【要望等の概要】


